

Son épouse, Madame Maria del Pilar Garcia Marco
Ses fils, Jesus Martin-Garcia et son épouse Doreen Bogdan Martin, et
Javier-Maria Martin-Garcia
Ses petits-enfants, Cecilia, Ana, Santiago et Alejandro Martin Garcia, et Sasha et
Sofia Martin El-Eini
Son frère, Ignacio Martin Marin et son épouse Maria-José Franco Urquijo ses enfants
et petits-enfants
Sa sœur, Maria Teresa Martin Marin ses enfants et petits-enfants
Sa belle-sœur, Maria Teresa Roca ses enfants et petits-enfants
Ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Jesus-Maria Martin Marin

enlevé à leur tendre affection le dimanche 10 juin 2018, dans sa 83ème année.

La cérémonie religieuse se tiendra en l'église de Vésenaz le vendredi 15 juin à 15 heures.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue Suisse contre le Cancer,
CCP : 30-4843-9.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.